

LEITBILD Vereinigung Cerebral Schweiz

Leitidee

Die Vereinigung Cerebral Schweiz/Cerebral, fördert, vertritt und koordiniert gesamtschweizerisch die Anliegen der (mehrfach)behinderten Menschen mit cerebralen Bewegungsstörungen, ihrer Angehörigen und der Fachleute.

1. Ziele

- Gleichstellung von Menschen mit einer Behinderung
- Integration in der Gesellschaft
- Hilfe zur Selbsthilfe
- Bessere Bewältigung des Alltags
- Förderung der Selbständigkeit und Lebensqualität
- Entwicklung bestehender und neuer Angebote.

2. Dienstleistungen

- Beratung, Fachinformation (Informations- und Dokumentationszentrale, Publikationen), Begleitung, Unterstützung
- Bildung für Eltern, Fachleute und Menschen mit cerebralen Bewegungsstörungen
- Ferienangebote, Ferienkurse
- Interessenvertretung
- Öffentlichkeitsarbeit
- Vereinsführung

3. Finanzen

Die Vereinigung Cerebral Schweiz kann ihre Dienstleistungen anbieten dank verschiedenen finanziellen Zuwendungen

- von der Partnerorganisation, der Schweiz. Stiftung für das cerebral gelähmte Kind, Cerebral, mit der eine entsprechende Vereinbarung besteht
- vom Bundesamt für Sozialversicherung
- von Spender/innen und Legatlasser/innen.

4. Organisation

Die Vereinigung Cerebral Schweiz als Dachorganisation von Regionalgruppen aus der ganzen Schweiz führt eine Geschäftsstelle. Sie bildet und vertritt zusammen mit anderen Behindertenorganisationen Schwerpunkte in der Sozialpolitik.

Die zu erbringenden Dienstleistungen entsprechen den Bedürfnissen der Regionalgruppen und deren Mitglieder. Es wird effizient, qualitäts- und kostenbewusst gearbeitet.

5. Zusammenarbeit

- Es besteht eine enge Zusammenarbeit mit unserer Partnerorganisation, der Schweiz. Stiftung für das cerebral gelähmte Kind, Cerebral.
- In den Bereichen Bildung, Ferien- und Freizeitangebote gibt es eine enge Zusammenarbeit mit anderen Behindertenorganisationen.
- Im Bereich Sozialpolitik besteht eine Kooperation mit verschiedenen Partnern, auch nationalen Zusammenschlüssen.